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・公園の樹木の管理、剪定してほしい（白山団地内） 
・街路樹の管理がしていない 
・街路樹下のマスの中の雑草の手入れができていない（特に佐久平はひどい） 
・学校としての公園利用案は 
・利用されていない、魅力がない 
・利用をイメージした公園づくり 
・花いっぱい運動（花苗交換市）、例：横浜市、できる範囲で 
・過剰なリスク反応（住民の意識）⇒シンポジウム 
・山に入る手段としての整備 
・ゴルフ場跡地 
・成知公園、一部遊具が置いてあるが、空き地のままの所があり、何か使い道がないか⑪ 
・公園等でドローンをとばしたい 
・日陰休憩したい（自転車、ウォーキング） 
・公園の水辺で水浴びがしたい 
・ドローン、BBQ、ドッグランなど禁止されていることができる場所を 
・ふるさとの森公園遠すぎる⑯ 
 

・公園管理システムの見直し、例：地区管理 
・多様な使い方への対応 
・（空地の花壇）地域の意欲はあるが、スキルがないのでアドバイザーがい

てくれたらと思う 
・使用頻度低い、時たまイベント 
・公園内のマレット場の管理にて来場者が多く旗、ポール、マット等の損

傷が激しく補充が大変 
・利用したくなるような魅力ある公園にする 
・小海線沿線にコスモスの花（市の花）を植えて高原鉄道のイメージアッ

プを図る 
・Park‐PFI 等民間の力の活用、公園でくつろげる場所が欲しい 
・小さな空き地的公園は子供が集まる姿をあまり見かけないが、集まれる

工夫が必要か④ 
・小さな公園は管理もあり、地域のお荷物、子どもも遊ばない 
・長居したい（仲間活動） 
・トレイルランニングがしたい（トイレ、水）⑧⑨ 
・自転車で走りたい（緑の中を）⑧⑨ 

・小田井工場団地そばの公園のマレット場の管理整備植栽 
・みどりを活かしきれていない、子どもたち 
・緑のよさを気づいていない 
・利用者がいない 
・地域のつながりをつくれる仕掛けがある公園 
・地域でつくりあげる公園 
・草取りで楽しんでいる、お茶会をしている 
・花壇づくりボランティア 
・空地の草刈りや花壇づくり 
・木々について会に専門家がいて助かる 
・ボランティア活動をしている人の年齢が高く、次に引き継ぐための PR が必要 

①②③ 
・岩村田公園、公民館活動としてペチュニアの設置⑮ 
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・（対象）保全、管理、整備、エリアの明確化 
・街路樹の成育が悪い（景観の悪化） 
・木が枯れても植栽されず、緑が減っていく 
・雑木林に手入れがないので手入れがないので、保安林にできないか？ 
・美笹自然公園の現状と保全はどうなっているのか③ 
・美笹自然公園の遊び場だった所も自然公園にして花や虫の住める（もともとあったもの）

ようにする 
・景観としての農地の扱い 
・山林管理を事業として行うことはできるか⑦ 

・まわりの側溝が埋まっている 
・管理が入っていないと感じる 
・⑧ゴミ焼却場からリサーチパークに向かって歩く右側の歩道が土や雑草

で歩けない、取り除いてください  
・畑の土手や道のわきにゴミを捨てないで！！ 
・アダプトと地区管理 
・ボランティアの限界⇒受益者が参加するシステム 
・貞祥寺のコケ⑤が見事です、ぜひ保全育成を 
・河川やゴミの問題 
・内山牧場（雑草処理） 
・佐久市内全域で道路わきの除草ができていない。各自治会に義務化して

はどうか②⑤⑥ 
・松くい虫で伐採されたものが放置されており、景観が損なわれている⑮ 
・佐久平駅周辺の道路の清掃（ボランティア）② 
・岩村田公園、松マツクイムシ、ケヤキ大倒木、切ったけど片付けられな

い⑮ 
・佐久平駅の一部花苗の管理、雑草、枯れ枝が目立ち印象が悪い（ボラン

ティア）② 
・さくラさく小路、大勢の人が利用している小路は管理がされているが、

千曲川河川敷のアカシヤや柳等、あしなどが繁茂しており見苦しい⑫ 
・樹木の手入れをするにも許可が必要で手を出せない 
・国道沿いの分離帯や、歩道わきに雑草が生い茂っているイメージが強い。

せめてお店の前の通路だけでも手入れを⑤ 
・国道 141 草刈り、アダプト事業（長土呂地区）⑤ 
・山林の管理についていろいろな問題が発生しているが、民間団体で管理

はできるか（予算はつくか）⑦ 

・老人会、毎月の清掃に感謝、ゴミが多い、マナー 
・地域全体での草刈り作業 
・大コスモス園②（荒船）の花が草に埋もれていた、草取りボランティアを募る 
・市民交流広場の植栽、管理（ボランティア）① 
・市民交流広場の管理（施設）① 
・スポーツ交流広場の入口の休耕地の手入れ（ボランティア）③ 
・区公民館に花壇を作っているが、管理は老人クラブがやっている。役員になると維

持がやっぱり大変である⑩ 
・岩村田公園、神社等４か所で別々に管理、統一的な対応ができない⑮ 
・岩村田公園、神社、老朽化で瓦が落下している等危険、ロープで対応している⑮ 
・岩村田公園、毎年２回の大掃除を実施⑮ 
・上ノ城環境ボランティアクラブを設立し、月２回活動している花壇づくりと公園周

辺の整備、ヒカリゴケ周辺の整備、区内の清掃⑮ 
・上荒区、１か月に１度ケイロンの滝を清掃している⑭ 
・ケイロンの滝、区民の老人が多くなっていてだんだん管理が大変になってきている 

⑭ 
・滝は水を川からポンプで上げているので、土を上げてしまうことが多い⑭ 
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・街路樹（景観）、臼田、佐久平 
・機能重視のため、公園→広場になっている 
・高木類が少なく日かげがない 
・近所に公園がない 
・街路樹がない 
・緑地が放置されて草だらけ 
・公園をつくるときに、どのような利用をイメージしてつくられているか？ 
・子どもが自然体験できる場所（公園） 
・佐久平駅⑥から駒場公園、市役所まで並木道にする 
・歩いて行ける場所（問 12-1 が一番多い）に公園を作る、小さくとも良いから、しかしほ

とんど遊んでいない 
・駒場公園の 10 倍くらいの大きな公園はどうですか（自然公園） 
・ゴルフ場跡にトンボ公園を作ってほしい①トンボに限らない（虫、花、草木） 
・武道館の土地から平安時代の土器や住居跡があったそうですので、武道館に日本庭園をつ

くってください（万葉植物園）④ 
・街路樹の枯枝や枯木が目立つが、なかなか手入れがされていない。定期的に見まわること

ができないか。又は植えるときに選ぶ樹木を考えて欲しい⑤ 
・全体として街路樹を選ぶときには、テーマ性をもたせかつ強いものがいいのではないか⑤ 
・小さな新規の公園はいらない、新規に作るならば多目的な公園 
・歩いて行ける公園にマレットゴルフがほしい 
・平尾山のような郊外の公園を 
・河川の利用、東京から千曲川に遊びに来るように水辺の遊び場 
・河原にもトイレが必要、釣りレクリエーション利用⑬ 

・街中の緑が少ない 
・街中に緑が少ない 
・公園内の緑が少ない 
・落葉や倒木を回収する場所が欲しい 
 

・小田井南信号そばに花壇の作成管理⑦ 
・住民が住民のためにつくること 
 

 

 


